

コミュニティ・スクール CSだよい

発行:CS事務局

小中一貫 学校教育目標 人として 熱く 優しく たくましく
重点目標 元吉原小学校 あたたかい心とことばで

10月になってやっと秋の気配を少し感じられるようになりましたが、9月は残暑の厳しい日々でした。気温・湿度が高く熱中症警戒の環境下でしたが、登下校見守り、図書、読み聞かせ、5年生への家庭科学習支援、トイレ清掃等のボランティア活動、また、総合学習や社会科、生活科等のゲスト講師による授業支援など、地域の皆様には暑い中多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。

令和7年度も後期となりましたが、今後もCS活動の充実を目指していきたいと思います。

つなごう！つながろう！元吉原

元えがオンライン応援団



「地域のひと、もの、こと」から学ぼう！

9月16日 3年生総合学習「富士市といいもの調査隊」 ～岩松製茶さんによるお茶の学習～

富士市のいいものの一つに子供たちがあげた「富士市のお茶」について、学校の給茶機でもお世話になっている岩松製茶さんから学びました。お茶栽培の歴史や種類について話を聴いたり、お茶の木の実物を見せてもらったり、五感を働かせて5種類のお茶の飲み比べをしたりし、大変豊かな学びとなりました。

3年生の子供たちにとっては、お茶は苦いというイメージのようでしたが、同じ茶葉からこんなにいろいろなお茶ができると知って、驚いていました。齊藤さん、渡邊さん、片岡さんありがとうございました。



- お茶の歴史や種類とかいろいろなことを教えてくれてありがとうございました。同じ茶葉からこんなにたくさんの種類のお茶ができるなんてびっくりしました。
- 初めてのなんだお茶もあって、少し苦かったけれど、お茶を当てるのは3こぐらい成功しました。楽しかつたです。
- いろいろな種類のお茶を飲み比べたときに、お茶ってこんなに一つ一つの味がちがうんだなと思いました。これからもお茶を飲みます。

5年生が植えた稻から新米がとれました！



5年生が5月1日に田植えをさせていただいた栗田さんの田んぼから新米が届きました。暑くて稻刈りはできませんでしたが、米作りの貴重な体験、ありがとうございました。

8月21日 地域と学校による防災学習

学校防災教育連絡会が開かれ、地域の自主防災会会長や地域防災指導員、避難所運営担当、児童クラブ、保育園職員、元小職員など多くの皆様方と次のような内容について協議・確認を行いました。

- ★学校の防災体制について
- ★元小避難所運営マニュアルの内容確認と運用について
- ★市防災備品、避難所運営場所の確認



9月 20日 6年生総合学習 小林尚子先生より「ディズニーキャストの心を学ぶ」

ディズニーに関する事にとても詳しい小林先生をお招きして、夢と魔法の国をどんな考え方で作り上げているのか、笑顔とおもてなしの心とは?などのお話を聴かせていただきました。修学旅行前にお話を聴けたことで、6年生の皆さんは、一層の興味をもってディズニーランドを楽しみ、キャストの心を実感することができたようです。素敵な生き方にも通じる貴重な体験となりました。ありがとうございました。



- ・ディズニーランドに来た人は 99%がまた来るなんてびっくりしました。楽しかったです。
- ・ランドの魅力が伝わりました。実際に見て、その工夫を見てみようと思います。
- ・お話を聞いてもっとディズニーが好きになりました。わたしの将来の夢はキャストになることで、キャストさんの心構えなどを知れてうれしかったです。



<修学旅行後>キャストさんに話しかけてみたら、本当に優しく笑顔いっぱいに答えてくれて、ゲストへのおもてなしの心がよく分かりました。あんなふうに人を大切にすることを自分これからに生かしていきたいと思いました。

<6年生から>

9月 25日 2年生 生活科 「目ざせ 生きものはかせ」 富士自然観察の会のみなさん



学校の敷地内、丸池周辺にはバッタやトンボなどの秋の虫がたくさんいました。

山田先生や小澤先生から観察のポイントやえさのことなどをたくさん教えてもらいました。



2年生 生活科 「目ざせ 野さいづくり名人」 長谷川農産のマッシュルームづくり



葉物野菜とはちょっと違うこの類はどのように育てるのか、また、栄養や活用の仕方などについて富士市の長谷川さんからお話を聴きました。子供たちは初めて見る大きなマッシュルームに目を丸くしていました。

- ・マッシュルームおいしかったよ。長谷川さん、おいしく作ってくれてありがとう。
- ・茶色と白があって初めて見ました。マッシュルームのことを知ってもっと食べたりなりました。

<2年生から>

9月 24日 第2回えがオン漢字検定

今年度第2回のえがオン漢字検定が行われました。中学年を中心に多くの皆さんに挑戦しました。

徐々に定着してきたこの漢字検定では、自分の目標を自分で決めてチャレンジする子供たちの姿が多く見られ、うれしく思います。不合格になっても次回で頑張ろうと、練習用紙を取りに来る子もいます。地域ボランティアの方々と一緒に活動できるこの場を今後も大事にしていきたいと思います。



5年生家庭科学習支援ボランティアさん

暑い中、ありがとうございました！！

これから行うミシンの学習もそうですが、裁縫の学習は分かりにくかったり、道具の扱いに慣れていないからで、ボランティアの皆様に寄り添っていただき、大変助かっています。ありがとうございます。



お知らせ！
後期より1年生のおそうじボランティアの活動を始めています。
ご協力くださる方、募集中です！！
CSDまでお願いします。

